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2022 approche, de vagues en vagues, la covid 
nous laisse dans l’incertitude. Pourtant il nous 
faut avancer : gérer le quotidien impacté par les 
conditions sanitaires, préparer les dossiers 
d’investissement et réaliser les travaux validés 
lors de l’élaboration des budgets précédents. 
Entre tous ces travaux, je citerai plus particuliè-
rement, car il était très demandé, le gros travail 
de « débernage » et de curage des fossés qui a 
été entrepris cette année. 

Afin de respecter l’environnement, depuis 2017, 
la commune s’est engagée à ne plus utiliser de 
produits phytosanitaires. Progressivement de 
nouvelles méthodes de travail se sont imposées. 
Je pense que très vite notre regard s’habituera 
aux changements qu’elles occasionnent, comme 
par exemple, l’engazonnement d’une grande par-
tie des allées du cimetière. 

En ces moments difficiles, les associations spor-
tives et culturelles qui n’ont pas baissé les bras 
et repris leurs activités dès que c’était possible, 
confirment leur rôle social indispensable à la vie 
communale. Je souhaite que les cours puissent 
continuer à être dispensés et que les compéti-
tions et manifestations aient lieu tout au long de 
l’année qui vient, comme elles ont été program-
mées. Au nom de la municipalité, j’assure leurs 
bénévoles de tout mon soutien. 

Quant aux enfants de nos écoles, insouciants et 
raisonnables, bien encadrés par un personnel 
communal efficace et compétent et des ensei-

gnants dévoués, leur exemple doit nous rendre 
optimiste. J’espère pouvoir toutes et tous les 
remercier officiellement lors des vœux que je 
vous présenterai le 14 janvier 2022. 

Je terminerai cet édito en rappelant le plaisir 
que j’ai eu de remettre le 11 novembre dernier 
une médaille et un diplôme d’honneur de porte-
drapeau à André Rulier, assidu représentant des 
anciens combattants à chaque cérémonie commé-
moratives depuis 1996. Sa vie de courage, d’en-
gagement et de fidélité a aussi valeur d’exemple, 
au même titre que ses camarades morts pour la 
France à ses côtés. 

En vous recommandant d’être vigilant(e)s et pru-
dent(e)s, je vous souhaite une belle fin d’année. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

LE MOT DU MAIRE 

Heures d’ouverture Mairie  

(tél 05.46.95.30.05)   

 Lundi : 14h à 17h 15 

 Mardi, jeudi, vendredi :  
09h à 12h et 14h à 17h30 

 Mercredi : 09h à 12h  

Mairie annexe La Frédière  

 (tél 05.46.95.37.37) 

 Jeudi : 14h à 17h 

 Tél d’Urgence Week-end et jours fériés: 
                   06.38.31.28.50 

n°14 
 Décembre 2021 

La Poste est ouverte du lundi au samedi de 9h à 11h30  

Chères Hilairoises, chers Hilairois, 
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ACTUALITÉS 

PROJET D’UN PÔLE DE SANTÉ PRIVÉ 

PaulineTardy, Hilairoise de naissance nous 
présente son projet :  

« A 18 ans, je suis partie faire mes études 
d'Educateur-Spécialisé.  
Jeune diplômée, j’ai travaillé 5 ans au dépar-
tement de la Charente Maritime et ai décidé 
de m'installer en libéral. J’ai exercé à La 
Maison de Santé de Burie où j’appréciais le 
travail en équipe avec les autres profession-
nels.  

Aujourd'hui je souhaite créer ce concept sur 
la commune de St Hilaire de Villefranche 
afin de permettre aux différents profes-
sionnels (du médical et paramédical ) de tra-
vailler ensemble dans un lieu adapté. 
J'aimerais organiser des moments 
d'échanges réguliers puisque une salle de ré-
union est prévue, proposer également des 

colloques et des formations. 
L'idée principale est de faire vivre ce lieu 
comme un espace de coopération et d'évolu-
tion. 

J'imagine également travailler en lien avec 
d'autres pôles santé, toujours dans l'optique 
d’une harmonisation des pratiques. L'idée 
globale est de proposer aux personnes un ac-
compagnement complet et personnalisé afin 
de répondre au mieux à chaque besoin. 

Nous cherchons encore des professionnels  
Contact au : 06 40 46 38 11. » 

 

 

 

CABINET MÉDICAL 

L’achat et le rafraichissement du cabinet médical sont finalisés. La municipalité est toujours 
activement à la recherche d’un médecin. Nous sommes dans l ‘attente des réponses de deux 
médecins intéressés.  

MARCHÉ 

Ce Dimanche 14 Novembre la Cie Larensor et les Jeunes Sapeurs–
Pompiers ont animé notre marché. Ce fût l’occasion  de découvrir les 
talents de Suzanne au jonglage et le savoir de nos Jeunes Sapeurs 
Pompiers. 

Nous remercions les commerçants et les animateurs pour leur pré-
sence . Les Jeunes Sapeurs-Pompiers seront là le 28 Novembre, ils 
vous offriront le café et vous permettront d’acheter des objets pour 
financer leur voyage en Belgique. 
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GENDARMERIE 

Une permanence est assurée en mairie les 1er et 3ème mercredis de chaque mois de 09h à 11h. 

INFORMATIONS MUNICIPALES 

ELECTIONS :  

 PRÉSIDENTIELLE les 10 et 24 Avril 2022  

 LEGISLATIVES les 12 et 19 Juin 2022 

Les bureaux de vote, salle Yves Duteil à St Hilaire et mairie de La Frédière, 
seront ouverts de 08h00 à 18h00.  

Se munir d’une pièce d’identité. 

Respect des règles sanitaires en vigueur. 

ENCOMBRANTS 

Le ramassage des encombrants est un service municipal qui permet de se débarrasser 
d’objets trop  gros pour pouvoir les évacuer soi-même.  

En 2022, les collectes se feront le 16 Mars et le 21 Septembre. Pour en profiter, il 
faut s’inscrire au préalable en mairie.  

PLAN D’ALERTE ET D’URGENCE 

Afin de mettre en place le plan d’alerte et d’urgence dans notre commune, vous avez 
trouvé dans votre boîte à lettre, il y a 1 an, une information municipale. Nous avons 
reçu des réponses, nous vous en remercions, mais un grand nombre de foyers n’ont 
pas encore  répondu. L’efficacité de ce plan  dépend du nombre de contacts que 
nous aurons. 

Le formulaire est disponible en mairie ou en téléchargement sur le site 
« sainthilairedevillefranche.fr »  

REPAS DES AÎNÉS 

Il aura lieu le 19 mars 2022 à 12h00 à la salle polyvalente. Il est gratuit pour les Hilairoises et Hi-
lairois de plus de 65 ans. Les inscriptions se feront à la mairie jusqu’au 11 mars. 

Le repas sera assuré par le traiteur de Bercloux Christian Bernard et l’animation par Yannick Ber-
ton.  

VŒUX DU MAIRE 

En ce début d’année 2022, le Maire et son Conseil Municipal vous invitent salle Jean 
Garnier, le Vendredi 14 Janvier à 19h30,  afin d’évoquer les évènements de l’année écou-
lée, les projets en cours et pour partager le pot de l’amitié. 

Nous vous attendons nombreux, dans le respect des règles sanitaires du moment. 

RECENSEMENT 

Le recensement aura lieu du 20 janvier au 19 février 2022. Des agents recen-
seurs ont été désignés par la municipalité pour passer dans tous les foyers de la 
commune. Ils vous présenteront une carte officielle, réservez leur un bon ac-
cueil. Merci 
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TRAVAUX 

- Les travaux de débernage et curage de fos-
sés sont réalisés — montant 69900€ TTC con-
forme au budget. 

- Les travaux d’investissement, d’un montant de 
74025€ TTC sont en attente des subventions 
demandées en août : reprise de chaussée Chez 
Surand, bordures et revêtement les Grands 
Bégauds et reprise d’accotements  de la VC99 
entre Le Crignolet et la RD124. 

- DECI (Défense Extérieure Contre l’Incen-
die) : les subventions sont maintenant accor-
dées, les commandes sont passées auprès de la 
RESE pour un montant de 93505.62€TTC. Dans 
cette phase, 7 secteurs seront équipés : Chez 
Garnier, Chez Allard /Chevroux, Chez Arrivé/
Raffin, Les Beaupinières/Tourneur, St Martin, 
Chez Millon et Les Grands-Bégauds.  

Ces travaux seront réalisés au printemps. Nous 
remercions tous les propriétaires qui ont mis  à 
disposition des terrains pour installer les 
bâches. 

- Les travaux du tout-à-l’égout Chez Dyon sont 
décalés au 1er trimestre 2022, ils seront suivis 
par ceux de Chez Chiron. 

BATIMENTS : 

- La réponse favorable à la demande de subven-
tion  pour la toiture des archives nous permet 
de passer commande pour un montant de 
12000€ . 

MATERIEL : 

- La nouvelle tondeuse est ar-
rivée.  

- Le matériel téléphonique de 
la mairie a été changé (norme 
2023). Le raccordement à la 
fibre des 2 mairies est effec-
tif depuis début octobre. 

- Prévision d’achat d’un tracteur agricole en 
remplacement du Renault  datant de 1975. 

DECO de NOEL :  

- Afin de varier les décorations de Noël, la mu-
nicipalité a opté pour un service de location sur 
6 ans. Cette année elles seront dorées et 
blanches, posées par nos agents dans le bourg 
et les villages début décembre. 

 

 

 

 

 

 

CIMETIERE : 

- Nos agents ont préparé et engazonné les 
contre-allées du cimetière début novembre 
pour un montant de 1600€ TTC. 

ELAGAGE : 

-Un élagage raisonné des arbres de la rue de St 
Savinien vient d’être fait, 2 d’entre eux ma-
lades ont été abattus. 
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SCOLAIRE 

LA GRANDE LESSIVE 

Jeudi 14 Octobre, par un début de matinée d'une 
fraîcheur automnale, M. Alexis Leloup directeur 
de l'école primaire et Mme Anne-Sophie Allafort 
directrice de la maternelle se sont affairés avec 
l'équipe  des enseignants à installer l'œuvre des 
enfants à l'occasion de l'édition 2021 de la 
Grande Lessive : Installation artistique éphémère 
faite par toutes et tous autour de la terre. Les 
dessins des enfants étaient suspendus à l'exté-
rieur sur des fils reliant les arbres et les bâti-
ments. Les cours des écoles étaient ouvertes aux 
parents et aux curieux en début et fin de journée 
de classe. 

Le thème de cette année : 

Tous des oiseaux ? Et si nous étions tous des 
oiseaux ? La question est d’actualité parce que 
« les oiseaux ne volent bien que contre le vent », 
parce que ceux qui se posent ici aujourd’hui iront 
ailleurs demain et que nous rêvons d’être des 
leurs pour nous soustraire à la gravité et au con-
finement, parce que « la poésie tient de l’oiseau » 
selon Victor Hugo : filons ensemble des méta-
phores, inventons des images et diversifions les 
représentations de volatiles. 

Les réalisations de La Grande Lessive® (dessins, 
peintures, photos, images numériques, collages, 

poésies visuelles…) s’accrochent sur un fil, cer-
tains oiseaux aussi pour faire halte ou se regrou-
per avant une migration. 

Il s’agit d’y suspendre une réalisation par per-
sonne conçue à partir de l’invitation commune : 

« Tous des oiseaux ? ». Il y a ainsi autant de re-
présentations ou d’évocations d’oiseaux que de 
personnes et les oiseaux deviendront nos pen-
dants. (extrait de la présentation du site 

https:www.lagrandelessive.net) 

 

Pour cette nouvelle année scolaire, les effectifs 
sont les suivants : 

Ecole maternelle 67 élèves : Petite Section 22 
(18 PS + 4 MS), Moyenne Section 22, Grande 
Section 23. 

Ecole élémentaire 112 élèves : CP 23, CE1 25, 
CE2 23, CM1 17, CM2 24. 

Les effectifs restent stables sur le groupe sco-
laire malgré la tendance du secteur qui est à la 
baisse. 

Suite à la situation sanitaire, l’organisation ac-
tuelle est maintenue jusqu’à nouvel ordre. Mal-

gré tout, les activités reprennent (sorties sco-
laires, marché de Noël organisé par l’APE) 

Coté travaux, les vacances scolaires ont permis 
de repeindre la classe ITEP, le mobilier pour 
cette classe a été commandé mais les tables se 
font encore attendre et seront livrées début 
décembre. En maternelle, des étagères ont été 
posées en petite section et un projet est en 
cours pour créer des placards intégrés afin 
d’augmenter la capacité de stockage. 

Le traditionnel repas de noël aura bien lieu le 
jeudi 16 Décembre. 

 

https://www.lagrandelessive.net/la-grande-lessive/
https://www.lagrandelessive.net/
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Avec un effectif de 23 
hommes et femmes, le centre 
de secours de Saint Hilaire de 
Villefranche essaie de ré-
pondre à la sollicitation des 
demandes de secours. Ce n’est 

pas toujours simple car nos personnels sont de 
moins en moins disponibles de par leur activité 
professionnelle. 

Nous serons probablement autour des 300 in-
terventions au 31 décembre de cette année. 

 

Fiers de nos jeunes sapeurs-pompiers qui consti-
tuent la relève dans quelques temps, ces jeunes 
se sont engagés dans une formation de 3 ans 
avec au bout, l’obtention du brevet de cadet. 

Ils participent à nos commémorations, à nos ac-
tivités et sont encadrés par des formateurs 
compétents et dynamiques. 

Au collège, une nouvelle section de cadets de la 
sécurité est en route. Elle se compose de 12 
jeunes issus de 4ème et 3ème. Durant l’année sco-
laire, ils vont suivre un programme de formation 
lié à l’engagement citoyen. 

 

Clap de fin pour le capitaine Gilles GARNIER qui 
après plus de 30 années passées au sein de la 
caserne de St Hilaire dont plus de 18 aux fonc-
tions de chef de centre, sera remplacé par le 
lieutenant Cédric BOCQUEL qui  prendra ses 
fonctions  dans le courant du mois de janvier 
2022.  

 

Concernant les activités ludiques prévues l’année 
prochaine, citons le Banquet de la Sainte Barbe 
le 22 janvier 2022, la brocante le 19 juin 2022 
et la marche semi-nocturne le 03 septembre 
2022. 

Capitaine Gilles Garnier 

Lieutenant Cédric Bocquel 

QUOI DE NEUF CHEZ NOS SAPEURS-POMPIERS? 

Les jeunes sapeurs-pompiers 
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Les jeunes sapeurs-pompiers des Vals de Saintonge 

Ces Jeunes Sapeurs-Pompiers qu’ils soient filles 
ou garçons sont âgés de 14 à 18 ans et adhèrent 
à l’association départementale des Jeunes Sa-
peurs-Pompiers de la Charente-Maritime.  La 
section est basée au sein de la caserne de ST 
HILAIRE DE VILLEFRANCHE où ils évoluent 
tous les samedis matins de 8h à 12h. Cette sec-
tion regroupe également d’autres centres 
comme, MIGRON/BURIE, MATHA, BRIZAM-
BOURG et BAUVAIS S/MATHA, afin de recru-
ter nos futurs Sapeurs-Pompiers sur ces diffé-
rents secteurs. 

Ils sont encadrés et formés par des sapeurs-
pompiers professionnels et volontaires issus du 
corps départemental, détenteurs de qualifica-
tions réglementaires nécessaires à l’encadrement 
de ces jeunes. 

La formation, alliant sport/théorie et ma-
nœuvres, est la même que celle délivrée aux sa-
peurs-pompiers volontaires, mais se déroule sur trois ans et 4 niveaux : JSP1 à JSP4. 

 Les deux premières années sont sanctionnées par une évaluation départementale et la troisième 
année est validée par un examen national : Le Brevet National de JSP. 

A l’issue de ce cursus de formation JSP, si les démarches sont effectuées, et après validation des 
comités de centres, ces jeunes seront intégrés en qualité de sapeurs-pompiers volontaires, dans un 
centre d’incendie et de secours et n’auront plus que quelques jours de formation complémentaire à 
effectuer pour être opérationnels sur les missions de secours et/ou d’incendie. 

Malgré une année compliquée liée à la crise sanitaire et en accord avec la direction du SDIS 17, 
nous avons pu maintenir les cours essentiels en prenant des mesures adaptées. 

Présents sur les différentes manifestations et commémorations de vos communes, n’hésitez pas à 
venir à la rencontre de nos jeunes passionné(e)s et échanger sur leur engagement citoyen !!! 

Les conditions pour intégrer l’Association Départementale des Jeunes Sapeurs-Pompiers de la Cha-
rente-Maritime sont : 

 Être de bonne moralité. 

 Être âgé de 14 à 15 ans au 1er Juin de l’année de recrutement.  

 Compléter le formulaire en ligne que vous trouverez sur 
www.adjsp17.fr (Rubrique “recrutement“) :  

 Inscriptions ouvertes entre le 15 Janvier et le 1er Juin 2023 

 Passer des tests de recrutement en fin d’année scolaire. 

 Passer une visite médicale adaptée.  
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LA GYM VOLONTAIRE CHEZ VOUS 
 
La gym a repris le chemin des salles après une 
saison 2020/21 bien compliquée. 
Nous avons la chance d’avoir, à notre porte, la 
possibilité de profiter des 6 séances de gym par 
semaine proposées par un Club Labellisé. 
Nos séances sont multisports, suffisamment di-
versifiées pour que nous puissions prendre du 
plaisir et progresser.  
Notre Assemblée Générale aura lieu à 18h30 le 
Vendredi 26 Novembre Salle Jean Garnier. 
Nos animatrices diplômées seront à l’écoute 
pour vous encourager et vous guider à:  
Brizambourg le 
Mercredi   9h -10h, Salle des Fêtes   
                  Gym Douce 
Asnières La Giraud le 
Jeudi :  19h -20h Salle du Foyer Rural                 

St Hilaire les   
Lundi :      17h30 – 18h30 gymnase du  
                  Collège Gym Douce 
                  18h30-19h30 gymnase du  
                  Collège  Gym Tonique 
Mercredi : 19h-20h – Salle Jean Garnier 
                 Gym Tonique 
Vendredi : 9h-10h– Salle Jean Garnier  
                 GymDouce   
Les inscriptions se font sur place. 
S’accorder du temps pour s’occuper de soi, c’est 
ce que vous pourrez découvrir dans notre 
club lors des deux séances découvertes gra-
tuites !  
Contact : Christine : 06.67.20.20.06 
gymvolontaire-017044@epgv.fr 
                          www.sport-santé.fr 
 

LES ASSOCIATIONS ONT LA PAROLE 

SHSJ : HAND-BALL ST HILAIRE ST JEAN  

La saison 2021/2022 a bien commencé et se 
poursuit enfin d’une manière relativement nor-

male. Les championnats jeunes et adultes ont 
repris et l’ensemble du club est heureux de re-
voir du handball sur les terrains. Ça nous avait 
manqué ! Comme la saison dernière 
beaucoup de jeunes motivés sont de 

nouveau venus frapper à notre porte 
et les sections 9 à 15 ans sont bien 
remplies. Nous accueillerons tout 
retardataire désireux de venir s’ins-
crire, qu’il soit débutant ou non ! 

Grande nouveauté cette année, nous 
proposons le samedi matin (de 10h à 11h au gym-
nase du COI de St-Jean d’Angely) une section 
BABY HAND dans laquelle les enfants de 3 à 5 
ans peuvent s’amuser tout en travaillant un peu 

leur motricité. Ils jouent avec des ballons et 
font des parcours pour développer leur facilité 

de déplacement. C’est un 
vrai spectacle de joie 
chaque semaine ! Depuis le 

début du mois de novembre 
et jusqu’au mois de mars les 
rencontres se feront à St-

Jean d’Angely et nous re-
trouverons le chemin de St-

Hilaire dès le mois d’Avril, 
puisque nous nous partageons 
entre les deux gymnases. 
Restez attentif à toute mo-
dification ou toute informa-

tion en suivant notre page 
sur les réseaux sociaux (SHSJ Handball sur Fa-
cebook et Instagram) ou sur notre site internet 
www.shsj.fr . En 2022 nous espérons aussi vous 
proposer quelques Lotos à la salle des fêtes de 

St Hilaire, au plaisir de vous y voir nombreux ! 
Enfin, nous tenons à remercier tous nos chers 
bénévoles sans qui le club et les équipes ne pour-
raient pas vivre, surtout en cette période alour-
die par les protocoles sanitaires à tenir. MER-

CI ! Et à bientôt sur ou au bord des terrains. 

 

mailto:gymvolontaire-017044@epgv.fr
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VOISINS SOLIDAIRES 

L’heure civique, qu’est-ce que c’est ?  

C’est un dispositif mis en place par l’association 
« voisins solidaires » et le département Cha-
rente-Maritime, qui permet à chacun de se 
mettre à disposition des autres sur la base d’une 
heure par mois. Il peut s’agir d’aider au brico-
lage, aider à accomplir des démarches, faire les 
courses, etc., la liste est non exhaustive, à cha-
cun de choisir la manière dont il souhaite se 
mettre à disposition d’autrui.  

La crise sanitaire a révélé un énorme élan de so-
lidarité où nombre de personnes se sont propo-
sées pour rendre des petits services à leurs voi-
sins. 

L’association « voisins solidaires » qui est à l’ori-
gine de « la fête des voisins » se mobilise tout 
au long de l’année pour développer les solidarités 
de proximité dans nos immeubles, nos lotisse-
ments, nos villages. 

Comment ça marche ? 

Vous vous inscrivez sur le site 
«lheurecivique.charente-
maritime.fr » 

On vous invite à une visio de présentation du 
dispositif. 

On vous propose un entretien téléphonique. Vous 
avez deux façons d’agir, soit de manière or-
ganisée en fonction des besoins des associa-
tions, soit de manière individuelle vis à vis de 
votre voisinage. 

La mairie (ou le CCAS) devient partenaire, elle 
vous communique le nom de la personne qui a 
besoin de votre aide. 

Ceci est une initiative du département de la 
Charente-Maritime et de Voisins Solidaires 

Renseignements au 05.46.31.37.75  ou 
« charente-maritime@voisinssolidaires.fr » 

NAUTIC CLUB HILAIROIS 

Année exceptionnelle pour la piscine 
de ST HILAIRE qui a ouvert dès le 15 
avril afin de répondre aux besoins des  
sportifs de pratiquer leurs activités 

de natation qui n’étaient pas possible du fait de la 
fermeture d’Atlantys liée à la Covid19. 

Le club a repris ses activités du 25 mai au 29 
août. 

Les élèves du CM2 ont pu bénéficier du dispositif 
« J’apprends à nager » proposé sur le temps pé-
riscolaire du 25 mai au 6 juillet mis en place par 
notre club. Ce dispositif était d’autant plus im-
portant pour eux, car la majorité n’avait pas eu 
d’activités piscine depuis 2 ans. 

Les élèves de CP ont pu profiter du dispositif 
« Classe Bleue » mis en place par le Nautic Club 
Angérien(NCA) et le ministère des sports. Ils ont 
été pris en charge par une équipe de maîtres-
nageurs pendant 2 semaines. Ils ont pu découvrir 
la piscine et devenir autonome dans l’eau au grand 
enchantement de leur maîtresse. 

Les autres activités :  

Nage Adulte, Nage Forme 
Santé, Club été pour les 6-
16 ans, « Aisance Aqua-
tique » pour les 4-5 ans et 
« J’apprends à nager » pour 
les 6-12 ans (deux disposi-
tifs gratuits pour les fa-
milles) ont eu un franc suc-
cès. 

Le NCA, pour sa part, proposait les cours de na-
tation et d’aquagym. 

Nos 2 clubs travaillent en étroite collaboration 
sur le site de St Hilaire pour apporter au plus 
grand nombre un large panel d’animations dans la 

piscine Benoît BRY. 

Cette année, nous avons pu ouvrir la buvette, 
dans un nouvel espace plus spacieux, permettant 
de servir côté terrasse et côté piscine !  

Malheureusement, la fréquentation de la piscine 
sur le temps public a été très diminuée due au 
mauvais temps persistant tout l’été et au pass 
sanitaire. 

Nous avons organisé une « Nocturne » le 20 juil-
let de 19h30 à 23h avec entrée gratuite. Le soleil 
était présent et plus de 120 personnes en ont 
profité !!! 

Nous tenons d’abord à dire un GRAND MERCI à 
Vals de Saintonge Communauté, gestionnaire de 
la piscine et partenaire attentif à nos besoins. 

Nous remercions les communes de St Hilaire et 
Juicq de leur soutien financier.  

Un grand merci à toute l’équipe bénévole du club, 
aux hilairois, hilairoises et d’ailleurs qui sont ve-
nus profiter du site, et que nous attendons en-
core plus nombreux la saison prochaine ! 

Notre assemblée générale aura lieu le vendredi 
26 novembre à 20h30 à la salle de réunion de la 
mairie.  

Contact : Mireille 06.89.71.94.73 ;    

nch17contact@gmail.com ; www.nch-17.fr 

mailto:jbs.eclairage@wanadoo.fr
http://www.nch-17.fr
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 APE-FESTI’DRÔLES 

 

L' association des parents d'élèves a fait peau 
neuve, elle s'appelle désormais "Festi'Drôles". 
Voici le bureau de cette année scolaire 
2021/2022 : 
Nicolas Evrard, président 
Cédric Chartier, trésorier  
Isabelle Chagnon, trésorière adjointe 
Cécilia Chartier, secrétaire  
Sophie Guyart, secrétaire adjointe 
 
Manifestations prévues : 
-Marché de Noël le 5 décembre 2021 
-Le goûter de Noël offert aux élèves de la ma-
ternelle et de l'élémentaire le vendredi 17 dé-
cembre 2021 
- La boum des écoles offert aux élèves de la ma-
ternelle et de l'élémentaire le samedi 5 mars 
2022 
- Brocante le dimanche 1er mai 
- Boum du Collège offerts aux collégiens le ven-
dredi 1er juillet.  

 
Nous invitons tous les parents d'élèves à venir 
nous rejoindre pour participer aux manifesta-
tions et/ou aux réunions. Nos enfants ont besoin 
de nous.  
Bonne humeur, rires et partage garantis 
 
Vous pouvez nous joindre par 
mail : ape.sthilairedevillefranche@gmail.com 
Et nous suivre sur Facebook : Ape Festi'Drôles  
 

  

Ecole de musique agréée par le Conseil Départe-
mental, créée en 1986, membre de l’ASSEM 17 
(Association des sociétés et des écoles de mu-
sique de la Charente Maritime), le siège social se 
situe à Saint Hilaire de Villefranche.  

L’école de musique de l’ADMS rayonne sur une 
trentaine de communes situées entre Saintes et 
Saint-Jean-d’Angély.  

L’encadrement de l’ADMS est assuré par une 
équipe de neuf professeurs professionnels per-
manents diplômés et le directeur Manuel Audigé 
lui-même professeur de saxophone, clarinette, 
flûte à bec, chorale, formation musicale et direc-
tion d’Orchestre d’Harmonie bien sûr. 

La présidence de l’association est confiée à Phi-
lippe Déplanne. 

Les disciplines sont les suivantes : piano, guitare, 
violon, violon alto, violoncelle, contrebasse à 
cordes, flûte traversière, flûte à bec, clarinette, 
saxophone, trompette, trombone, cor d’harmonie, 
tuba et batterie.  

La pratique collective est l’expression forte de 
l’ADMS associée à la convivialité, l’échange, la 
mixité générationnelle de sept à quatre-vingts 
ans pour le plaisir de tous, dans la rigueur et la 
méthode que l’art impose.  

En prolongement de ses missions d’enseignement, 
l’ADMS assure les commémorations des 8 mai et 
11 novembre dans une quinzaine de communes du 
secteur et une trentaine de concerts en églises 
et en salles municipales.  

La variété des programmes interprétés est très 
éclectique, de la musique classique, sacrée, an-
cienne, à la moderne, contemporaine, de film, de 
jazz, latino, militaire… 

Les classes instrumentales sont de plusieurs ni-
veaux et se produisent en duos, trios, quatuors… 
La chorale est composée de soixante chanteurs, 
l’orchestre d’harmonie de quarante-cinq musi-
ciens, les ensembles de guitares et de cordes 
(violons, violoncelles, altos, contrebasse sont 
composés d’une quinzaine de musiciens environ). 

PROCHAIN CONCERT le samedi 18 décembre 
à ECOYEUX. 

Contact :  Manuel AUDIGE : 06 77 93 04 09 

ADMS : ASSOCIATION POUR LE DEVELOPPEMENT MUSICAL EN SAINTONGE 

mailto:ape.sthilairedevillefranche@gmail.com
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Retour en photo sur les évènements de l’été 2021 

Fête au Village  

Samedi 3 Juillet 

Courses  les 9 et 11 juillet  

Rallye de Saintonge du 16 au 18 juillet Eurochestries le 5 août 

Jeudi 11 Août Scènes de Jardin Chez Chiron 
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